

gandeng Kodim Wonosobo, PSHT Tebar Benih dan Tanam Pohon Menjaga Ekosistem Alam

Ahmad Ridho - WONOSOBO.JURNALIS.ID

Jul 11, 2022 - 14:42



PSHT Cabang Wonosobo menggandeng Kodim dan Pemda mengadakan kegiatan tebar benih dan tanam pohon di sekitar Sungai Serayu di Desa Sitiharjo Garung dalam rangka sedekah alam. (11/7/2022)

WONOSOBO - PSHT Cabang Wonosobo menggandeng Kodim dan Pemda mengadakan kegiatan tebar benih dan tanam pohon di sekitar Sungai Serayu di Desa Sitiharjo Garung dalam rangka sedekah alam. (11/7/2022)



Dr. Danang selaku penasehat PSHT (Persaudaraan Setia Hati Teratai) menyampaikan kegiatan ini mempunyai tujuan untuk menjaga ekosistem alam khususnya sungai dan bantarannya. Dalam kegiatan tersebut PSHT melaksanakan tebar benih ikan dan tanam pohon dikanan kiri sungai Serayu.

Jumlah ikan yang ditebar kali ini berjumlah 25.000 ekor terdiri dari ikan mas, nila, melem dan gabus. Adapun pohon yang ditanam adalah jenis pohon pelindung seperti trembesi dan sebagainya.



Bupati Wonosobo Afif saat membuka acara menyampaikan ini kegiatan yang sangat positif untuk itu perlu didukung semua pihak sehingga semua bisa berjalan sesuai rencana. Seperti tidak boleh menangkap ikan dengan menggunakan setrum, obat dan sebagainya.

Sungai Serayu di Wonosobo ini merupakan hulu bagi kabupaten lainnya. Sehingga keberadaannya sangat dibutuhkan banyak orang seperti Kabupaten Banjarnegara, Purbalingga, Banyumas dan Cilacap. Untuk itu dengan adanya kegiatan penanaman ini akan menjaga sungai dari erosi, debit air dan sebagainya, ujar Bupati.

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat menambahkan terima kasih kepada PSHT yang telah menjaga dan melestarikan alam ini khususnya sungai serayu. Sebab alam merupakan titipan anak cucu kita. Untuk itu menjaga alam merupakan tugas dan tanggung jawab kita.



Kepada masyarakat apa yang telah kita tebar dan kita tanam ini agar dirawat dan dipelihara sebaik mungkin. Akan sia – sia apa yang kita kerjakan hari ini apabila tidak dirawat bersama – sama. Untuk itu apa yang kita lakukan saat ini sampaikan kepada masyarakat luas agar bersama sama menjaganya. Sehingga

manfaat akan bisa dirasakan oleh semua orang.

Lebih lanjut disampaikan saat ini Kabupaten Wonosobo akan melaksanakan peringatan hari Jadi yang ke – 197. Untuk itu mari bersama – sama memeriahkan acara tersebut dengan mendukung kegiatan yang telah direncanakan oleh Pemda dengan penuh kekompakan. Pungkas Dandim.